

30 Août 1954

27.000 mètres : record d'altitude en avion

30.08.54

Dayton. — Le commandant Arthur Murray a établi un nouveau record d'altitude, au cours des derniers mois, à bord de l'appareil expérimental « Bell X1-A ». Il a atteint, en effet, une altitude de plus de 27.000 mètres, le précédent record, établi par un pilote des « Marines », était de 25.300 mètres.

Au cours d'une conférence de presse, le pilote a déclaré que le vol avait permis de constater des phénomènes inconnus jusqu'à présent. Il a laissé entendre que le contrôle de l'avion était difficile à cette altitude, mais a surtout insisté sur l'intensité extraordinaire de la lumière solaire, qui l'a aveuglé pendant une partie du vol. Le commandant Murray a ajouté qu'à cette altitude la forme ronde de la terre était parfaitement apparente.